
 

 

 
 

Submeto à elevada 

presente proposição, que tem 

Henriques com a outorga do Título

 
Natural de Juiz de Fora, é filho de Nério Quirino e Eliana, 

Fernandes Batalha e pai de Lavínia Meneguelli Fernandes Batalha

no Distrito de Humaitá de Minas.

 
A paixão pelo campo é uma lembrança afetiva de família já que os avós sempre moraram

na zona rural. Formou-se Médico Veterinário pela Universidade presidente Antônio Carlos (UNIPAC

JF), em 2018, e é pós graduado em Reprod

responsável técnico de 14 fazendas de leite, seis fazendas de corte e três laticínios na região de Juiz

de Fora, atuando também na prefeitura de Maripá de Minas.

técnico por alguns torneios leiteiros, auxiliando a manter esses eventos considerado patrimônios

imateriais de Juiz de Fora. 

 
Desde o início de sua carreira vem realizando um brilhante trabalho entre os produtores

rurais de Juiz de Fora e região, auxiliando a mod

propriedades, o que reflete em maior

 
Diante de todo o curriculum exposto, espero contar com o apoio dos nobres pares desta

Casa Legislativa na aprovação desta proposição, aos quais agradecemos, antecipadamente.

 
Palácio Barbosa Lima, 22 de fevereiro de 2024.
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Câmara Municipal 
de Juiz de Fora 

JUSTIFICATIVA 

 apreciação desta Egrégia Câmara Municipal 

 como objetivo homenagear o médico veterinário

outorga do Título de Cidadão Benemérito do Município de Juiz de Fora.

Natural de Juiz de Fora, é filho de Nério Quirino e Eliana, casado com Leise Meneguelli

Fernandes Batalha e pai de Lavínia Meneguelli Fernandes Batalha. Reside.na Fazenda das Limeiras,

Humaitá de Minas.(vide requerimento 2562/2024) 

A paixão pelo campo é uma lembrança afetiva de família já que os avós sempre moraram

se Médico Veterinário pela Universidade presidente Antônio Carlos (UNIPAC

JF), em 2018, e é pós graduado em Reprodução Bovina e Gestão de Fazenda Leiteira. Atualmente é

responsável técnico de 14 fazendas de leite, seis fazendas de corte e três laticínios na região de Juiz

de Fora, atuando também na prefeitura de Maripá de Minas. Ainda responde como responsável

por alguns torneios leiteiros, auxiliando a manter esses eventos considerado patrimônios

Desde o início de sua carreira vem realizando um brilhante trabalho entre os produtores

rurais de Juiz de Fora e região, auxiliando a modernizar as técnicas de reprodução e a gestão das

reflete em maior aproveitamento de insumos e produtos e menos desperdício

Diante de todo o curriculum exposto, espero contar com o apoio dos nobres pares desta

Legislativa na aprovação desta proposição, aos quais agradecemos, antecipadamente.

Barbosa Lima, 22 de fevereiro de 2024. 
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Vereador Vagner de Oliveira - PSB 
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 de Juiz de Fora, a 

veterinário Bruno Medeiros 

Juiz de Fora. 

casado com Leise Meneguelli 

. Reside.na Fazenda das Limeiras, 

A paixão pelo campo é uma lembrança afetiva de família já que os avós sempre moraram 

se Médico Veterinário pela Universidade presidente Antônio Carlos (UNIPAC- 

ução Bovina e Gestão de Fazenda Leiteira. Atualmente é 

responsável técnico de 14 fazendas de leite, seis fazendas de corte e três laticínios na região de Juiz 

Ainda responde como responsável 

por alguns torneios leiteiros, auxiliando a manter esses eventos considerado patrimônios 

Desde o início de sua carreira vem realizando um brilhante trabalho entre os produtores 

ernizar as técnicas de reprodução e a gestão das 

menos desperdício 

Diante de todo o curriculum exposto, espero contar com o apoio dos nobres pares desta 

Legislativa na aprovação desta proposição, aos quais agradecemos, antecipadamente. 
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